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(I lavori iniziano alle ore 9.40 con l'esame del punto all'o.d.g. 

inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze") 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1819 presentata da Frediani, inerente a "Una sede 

in Valle Susa per la collezione auto Bertone" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1819. 

La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione. 

 

 

FREDIANI Francesca 

 

Grazie, Presidente. 

Quest'interrogazione è stata depositata qualche mese fa perché su un giornale online prettamente 

valsusino era uscita una notizia relativa alla collezione di auto Bertone.  

La carrozzeria Bertone, com'è noto, aveva una sede a Caprie e all'interno di questo stabilimento erano 

custoditi alcuni modelli di auto di grande valore, non solo economico, ma anche culturale e storico, perché 

rappresentanti la testimonianza del grande successo che le auto Bertone hanno ottenuto negli anni e di tutto 

quello che questo marchio ha rappresentato. 

Purtroppo sappiamo quali siano state le difficoltà che questa azienda storica piemontese ha dovuto 

affrontare nel corso del tempo; difficoltà che hanno portato alla chiusura dello stabilimento di Caprie e al 

contestuale licenziamento della forza lavoro che all'epoca era di circa cento dipendenti. Il fatto è avvenuto 

nel luglio 2014. 

Nel 2015 l'Automotoclub Storico Italiano si è aggiudicato per 3,44 milioni di euro la storica collezione 

auto della carrozzeria Bertone, composta da 79 pezzi che includevano veicoli, telai e modelli del Museo 

Bertone.  

Il 21 ottobre 2017 questa collezione è stata spostata ed esposta in Lombardia, nel Museo del Volo 

Volandia di Somma Lombardo, dove dovrebbe rimanere per due anni, quindi il fatto è avvenuto pochi mesi 

fa. Il 3 marzo 2018 avrebbe dovuto essere inaugurato un nuovo padiglione per accogliere questa collezione. 

La nostra interrogazione era più che altro per capire se ci fosse la volontà e l'intenzione della Regione 

di interessarsi a questo tema e cercare di riportare questa collezione in Piemonte, preferibilmente in Val di 

Susa, dal momento che qui sono nati questi modelli e ci sembra giusto che questa collezione torni per 

l'appunto nel suo luogo di origine, che è la Val di Susa e in particolare Caprie. 

 

 

PRESIDENTE 
 

La parola all'Assessora Parigi per la risposta. 

 

 

PARIGI Antonella, Assessora alla cultura 

 

Grazie, Presidente. 

Attualmente la collezione è di proprietà dell'associazione Automotoclub Storico Italiano (ASI), che in 

varie circostanze ha interpellato la Città di Torino al fine di poter esporre la collezione Bertone. 
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Questo è un argomento molto più da Città che non da Regione; abbiamo parlato con la Città e 

sembrerebbe che i tempi siano maturi per verificare la fattibilità di collocare tale collezione nella sede del 

Museo dell'Automobile - di cui sono soci sia Città che Regione - che è un Museo nazionale finalizzato a 

valorizzare questo patrimonio.  

La Regione intende operare in questa direzione, in collaborazione col Comune, e ha già avviato gli 

iniziali contatti con il Museo dell'Automobile al fine di favorire la valorizzazione di questa collezione, di cui 

però va anche detto che i pezzi più importanti sono già stati venduti. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Dichiaro chiusa la trattazione del sindacato ispettivo. 

 

 

***** 

 

 

(Alle ore 10.11 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. 

inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze") 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 10.13) 

 


